



Lila Mayoral de Hernández

MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA

Me place saludar a las candidatas a Miss Reina Infantil de Puerto Rico 1992.

Este es un certamen muy particular, en el cual la sensibilidad infantil hace sentir en los mayores orgullo y alegría ante el entusiasmo que manifiestan las candidatas. Es un medio muy efectivo para promover a temprana edad el sentido de competencia, responsabilidad y muestra de capacidades. Es por ello que favorezco esta actividad y felicito a sus organizadores.

A las niñas que compiten les deseo mucha suerte, no solo durante este concurso, sino también por el resto de sus vidas. No dudo que esta será una experiencia inolvidable y un estímulo para alcanzar mayores logros en los años por venir.

Lila Mayoral de Hernández